
Präsidiumsinformation über die Telefonkonferenz am 17.5.2011, ab 20.00 Uhr 
 
Teilnehmer: 
Juliette Mallison 
Jan Duvenhorst 
Susanne Güldenpfennig 
Iris Weinig 
Miriam Lewin 
 

1. 
Präsidiumsorganisation: Iris Weinig sagt die Übernahme des Schatzmeisterposten kommissarisch bis 
zur JHV zu. Dazu wurde festgestellt, dass die Satzung dies auch zulässt. Iris weinig wird die Übergabe 
des Amtes mit ihrer Vorgängerin Stephanie Prasch selbst besprechen. 
 
2. 
Stephanie Prasch hat trotz Aufgabe des Präsidiumspostens ihre Mitarbeit im FB Presse weiterhin 
zugesichert, ebenso wie die teilweise Betreuung des Internetauftrittes. Um letzteren kümmert sich 
zunehmend auch Miriam Lewin, die auch verstärkt die Kommunikation mit den Veranstaltern und 
Regionalbeauftragten übernehmen wird. 
 
3. 
Der Umzug der Geschäftsstelle von Hattingen nach Berlin wurde erfolgreich abgeschlossen. Die GS 
funktioniert. Durch Reiszeiten, Softwareumstellung und den Umzug selbst entstandene Überstunden 
werden Miriam vergütet, da ein Ausgleich durch Freizeit, wie im Arbeitsvertrag favorisiert, derzeit 
nicht realistisch ist. 
 
4. 
Finanzen. Noch immer ist der Verein mit über 16.000 € Außenständen an Mitgliedsbeiträgen 
belastet. Die GS hat säumige Zahler angemahnt. Nach einer zweiten Mahnung, die zeitnah rausgehen 
wird, werden ab Zahlungsverzug in Höhe eines gesamten Jahresbeitrags rechtliche Schritte durch 
Susanne Güldenpfenning eingeleitet werden. 
 
5. 
Der Erscheinungstermin der nächsten „DA“ wird auf nach der DM/DJM in Nörten verschoben. Miriam 
Lewin sagt zu, einen Bericht zum Event am Montag nach der Veranstaltung liefern zu können. 
 
6. 
Juliette Mallision schlägt vor, in einem DA‐Artikel über die vom Veranstalter festzulegende 
Impfpflicht zu informieren und wie Influenza‐Impfungen dann laut LPO zu erfolgen haben, da nicht 
nur bei den Mitglieder, sondern auch bei einigen Tierärzten hier keine absolute Klarheit zu herrschen 
scheint. 
 
7. 
Messen. Der Messestand wurde repariert und befindet sich in Göttingen. Der VDD sollte nur dann an 
Messen teilnehmen, wenn der Kosten‐Nutzen‐Aufwand dies zulässt. Derzeit verantwortlich für 
Messen sind:  

Hannover: Kerstin Petersen 
Hippologica: Maike Grell / Renan Borowicz / Miriam Lewin 
Reiten‐Jagen‐Fischen: Ulrike Trautmann 

 
 
 



8. 
Vereinskleidung, Es gibt neue Softshell‐Jacken, die bereits auf der VDD‐Homepage beworben 
werden. Der Vertrieb erfolgt durch die Endurance Factory (Franziska Koppe – www.endurance‐
factory.de) Eine günstige Bestickung von Kleidung könnte durch Steffis Stick‐Stüble 
(www.steffisstickstueble.de) erfolgen. 
 
 
 
 


